2ヶ月ぶりに東京の自宅からORJをお送りしています。そして今月は「特濃」をおやすみし、秋田から東京へ移動する最中に体験したことをレポートしてみました。特濃を期待されていた方、普通に廃道のレポートを読みたかった方には、大いに期待はずれな内容だったかと思いますが、廃道ではない道路上の経験としては、今までない大きな緊張を強いられた出来事。それを、記憶の薄れないうちに書き留めておきたい。そういう気持が強くあり、急遽ネタを差し替えさせていただきました。来月は、特濃も並行して公開する予定です。(ヨ)

只見線にある全ての鉄橋をカメラに収める旅。

なんてのをなんとなく妄想していたのだが、先月の大雨でそのうち3つも流されてしまった。 廃物件に関しては「いつまでもあると思うな」との鉄則があるが、現役でも同様だったとは・・・。 今度はどんな形式の橋が架けられるのだろうか。(つ)

足の怪我ですが、ようやく、自転車旅ができるくらいには回復しました。まだ違和感が残ってますし、普段の生活でも痛むことがあるのですが……。このまま何もしないままで過ごすわけにもいきませんからね。あとは「使って直す」ことになるのでしょう。無理せずぼちぼち行きたいと思います。(n)